



# Finale Régionale à Gallargues le Montueux

**Comité Départemental 34**  
7-8 Mars 2020

Saison : 2019-2020

Compte-rendu **CR 2019/20**

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 4

Rédacteur : GEFROY Rudy

<b>JOUEURS</b>	<b>CATEGORIES</b>	<b>CLUB d'appartenance</b>	
ARFIRE Raphael Enzo (Abil) ARNAUD Axel (Abil) BIGEREL Aurélien (BCM) BIGEREL Matéo (BCM) BORRELLY Milo (Abil) GUYOT Liem (Abil) LONG Evan (MBC) RAZAFIMAHANDRY Milann (Abil) TISSIER Sacha (Abil) DUJARDIN Armand (Abil) GEORGES Matthias (JUVIBAD) MARTINEZ Clémence (ASDAS) RAVEL Paulin (ASDAS) TUAILLON Aubin (Abil)	<b>Poussin -Benjamins – Minimes – Cadets -Juniors</b>	MBC – ABIL – BCM – JUVIBAD - ASDAS	
Excusés :			
Cadres	GEFFROY Rudy	Accompagnateurs	Yelena SHUTENKO
	LODIOT Guillaume		
Cadre référent	GEFFROY RUDY		
Entraîneurs Présents en formation continue			
<b>Observations</b>	Un manque de préparation physique pour plusieurs joueurs et un stress qui peut expliquer le manque de résultat. Plusieurs matchs se sont joués sur des money time (21-19 / 22-20 etc...) mais n'ont pas basculé, cette année, du bon côté.		
<b>Problèmes rencontrés</b>	RAS		
<b>Objectif</b>	<b>Gagner le tournoi et ainsi, récupérer son ticket pour le championnat de France jeune à Miramas.</b>		



# Finale Régionale à Gallargues le Montueux

Comité Départemental 34  
7-8 Mars 2020

Saison : 2019-2020

Compte-rendu **CR 2019/20**

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 4

## Bilan GENERAL :

Parmi les joueurs favoris, ou du moins susceptibles d'aller chercher une qualification (en simple), aucun n'a su trouver les ressources pour le faire. Pour Matéo et Aurélien Bigerel, ce fut le manque de préparation physique, pour Evan, la mauvaise gestion du money time, pour Liem, son irrégularité dans le jeu (au sens technique, autant que tactique), pour Sacha, ce fut son incapacité à se remobiliser après sa défaite en finale du double homme et enfin pour Raphaël, sa mauvaise gestion de ses émotions.

Concernant les joueurs « outsiders », Armand manquait d'entraînement et donc, de rythme.

Milo et Milann ont été globalement décevants dans le jeu proposé avec un nombre de fautes techniques important qui ne pouvaient les laisser espérer une qualification.

Aubin s'est laissé prendre par ses émotions avec une attitude défaitiste qui le laisse penser que ses matchs étaient perdus d'avance.

Autant de problématiques, qui se doivent d'être travaillé et réglé durant la saison pour arriver prêt sur cet évènement. C'est l'un des objectifs obligatoires pour chacun des joueurs.

Il n'y a pas que du mauvais, avec quelques bonnes surprises, notamment en la personne d'Axel qui, loin d'être favoris, a su jouer sa chance et se voit refuser la finale cadet par le gagnant en titre sur un score très serré.

Matthias, Paulin et Clémence qui participaient pour la première fois à cette compétition, ont fait preuve de caractère malgré une différence parfois importante de niveau.

Enfin, nous aurons le plaisir de suivre Evan et Matéo qui se qualifient en Double homme cadet et féliciter Raphaël pour sa victoire en double homme poussin.

Pour résumer et on ne va pas se mentir, le bilan de la compétition n'est pas bon. Néanmoins, il n'y a pas de quoi s'affoler. Beaucoup de ses jeunes joueurs ne sont que 1<sup>ère</sup> année dans leurs catégories et rien ne les empêchera de se présenter la saison prochaine avec un niveau réhaussé et d'aller récupérer leurs tickets pour les France jeune.



# Finale Régionale à Gallargues le Montueux

Comité Départemental 34  
7-8 Mars 2020

Saison : 2019-2020

Compte-rendu **CR 2019/20**

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 4

## Bilan INDIVIDUEL des joueurs :

Prénom, nom	Constat	Point à améliorer
<b>ARFIRE Raphael Enzo</b>	Perte de moyen dès qu'il est mené au score. A besoin d'une tactique précise pour se focaliser dessus et maîtriser ses émotions. Attention à ne pas prendre confiance trop rapidement.	Tactique : Moins de croisés et travailler sur la zone avant. Technique : jeu en zone avant. Trajectoire « long de ligne ».
<b>ARNAUD Axel</b>	Belle prestation et a fait preuve de caractère. Doit s'appuyer sur cette compétition pour prendre un peu plus de confiance dans son jeu et imposer son rythme à ses adversaires	Remplacement vers l'avant Pression au filet <b>Raccourcir la préparation main haute</b>
<b>BIGEREL Aurélien</b>	Manque de confiance et de physique en simple. Doit plus communiquer avec sa partenaire en mixte Belle prestation en double homme. Ne peut pas faire 3 tableaux sur ce genre d'évènement. (Énergivore)	Quand Aurélien fatigue, il retombe sur ces travers de relance systématique en FC et tout croiser.  En DH doit travailler le suivi des attaques fdc, mi court, pour couvrir son partenaire. Travailler service de double pour imposer des retours faibles et se préparer pour anticiper les retours. En situation d'attaque Aurélien doit chercher le centre du terrain plutôt que des trajectoires croisées qui mettent en difficulté son partenaire et leurs font perdre l'attaque.
<b>BIGEREL Matéo</b>	Bonne compétition pour Matéo qui paye son manque de préparation physique et sa qualification en DH et se voit échouer aux portes de la finale SH.	SH : pas assez de recherche de récupération d'attaque. Après les smachs peu de suivi.  DH : travailler les reprises d'attaque, fait que de la relance en attendant la faute, avoir la raquette prête sur le mi court, travailler également les options après le service. Sur les phases d'attaque, celui de devant doit revoir les interceptions
<b>BORRELLY Milo</b>	Un Milo peu inspiré et avec beaucoup de fautes techniques qui l'empêchent de développer son jeu.	SH : Manque de vitesse vers l'avant. Raccourcir préparation main haute. DH : travailler variation service en double et les retours, trop gentil dans ses frappes, avoir plus d'explosivité sur l'avant du court.
<b>GUYOT Liem</b>	Un Liem en dent de scie avec des très bonnes performances comme de moins bonnes. Liem se complique la tâche et gagnerait à jouer des trajectoires plus simples (long de ligne) et plus rapides sans chercher à finir systématiquement sur chacune des frappes.	Doit chercher la zone avant plutôt que relancer. Travailler la variation d'attaque. Revoir la tactique des services.
<b>LONG Evan</b>	Bonne compétition d'Evan qui gère mal le money time sur son quart de final en simple malgré une bonne prestation technique.	SH : Jouer plus souvent en 1er intention sans l'utilisation de fixation.



# Finale Régionale à Gallargues le Montueux

Comité Départemental 34  
7-8 Mars 2020

Saison : 2019-2020

Compte-rendu **CR 2019/20**

Secteur : JEUNES

Nombre de pages : 4

		DH : travailler les reprises d'attaque, fait que de la relance en attendant la faute, avoir la raquette prête sur le mi court, travailler également les options après le service. Sur les phases d'attaque, celui de devant doit revoir les interceptions. MX : revoir les retours de service, doit lever sa raquette pour être plus efficace notamment sur le mi court.
<b>RAZAFIMAHANDRY Milann</b>	Milann n'a pu jouer qu'en double homme n'étant pas qualifié pour le simple. Associé à Milo, il a manqué de régularité et de vista.	DH : Doit travailler la pression sur la zone avant souvent trop collé au filet en attaque, n'aide pas son partenaire et la raquette est basse. Doit également revoir les retours de service (zones)
<b>TUAILLON Aubin</b>	Aubin part sur la compétition en disant qu'il ne gagnera pas, trop de discours pessimistes sur chaque point joué.	SH : Doit travailler sa longueur. Joue uniquement à plat manque de volume. Attention Sur le côté impair, il fait constamment son amorti croisé, et se trouve en retard, loin du filet.
<b>TISSIER Sacha</b>	Bonne compétition globalement, Sacha s'est fait rattraper par le stress de « mal faire » en double et laisse échapper son quart de simple pourtant à sa portée à cause de son manque de remobilisation après sa défaite de la finale du DH cadet.	SH : Sacha est capable techniquement mais il doit savoir accepter l'échange et ne pas chercher à finir trop vite, ce qui le pousse à laisser échapper des points importants.
<b>DUJARDIN Armand</b>	En manque de rythme, ce qui l'empêche de finir des échanges longs. Armand n'a pas pu mettre son jeu en place en s'enfermant dans un rythme lent et de construction qui ne lui correspond pas.	Doit retravailler sur sa capacité de résistance à un jeu rapide.
<b>GEORGES Matthias</b>	Première compétition pour Matthias en junior qui n'aura joué qu'en double mixte ou il a su montrer qu'il avait les capacités pour jouer à ce niveau même si un travail tactique s'impose s'il souhaite progresser.	Principalement ses retours de service. (Zones de retour)
<b>RAVEL Paulin</b>	Première compétition pour Paulin en junior qui n'aura joué qu'en double mixte ou il a su montrer du caractère et des qualités techniques même si la différence de niveau s'est parfois montrée trop difficile à surmonter.	Raccourcir les préparations main hautes Développer la puissance de frappe à mi-hauteur (coup dans le retard)
<b>MARTINEZ Clémence</b>	Première compétition pour Clémence qui a joué en mixte et simple dame. Grosse capacité physique et un caractère combattif, qui est terni par une mauvaise maniabilité et une technique de frappe limitée.	Maniabilité. Travail des trajectoires <b>DROITES (LONG DE LIGNE)</b> . <b>Sortir du centre du terrain</b> . Travailler l'équilibre dans le déplacement. Dégagement trop bas et trop court.